

Quelques alarmes en octobre 2022 (Liste non-exhaustive)

- 2022-10-01 - 2e alarme au 1672, des Érables – Ancienne-Lorette
- 2022-10-01 - Feu de véhicule coin Georges-Muir et de l'Argon
- 2022-10-02 - 1ère alarme au 28, rue Chalifour
- 2022-10-01 - Feu de véhicule sur la rue Georges-Muir
- 2022-10-03- 1ère alarme au 3197 des Rossignols
- 2022-10-04 - Matières dangereuses au 2301, 1ère Avenue
- 2022-10-06 - 1ère alarme au 4 rue Carleton
- 2022-10-07 - 3e alarme au 16040, de la Grande Ligne
- 2022-10-07 - Feu de véhicule boul. Chauveau et rue Beaudelaire
- 2022-10-08 - 2e alarme au 2995, rue Valmont-Martin
- 2022-10-10 - Fuite intérieure au 263, rue St-Vallier Est
- 2022-10-10 - Grave accident sur le boulevard Pierre-Bertrand
- 2022-10-02 - Fuite de gaz extérieure sur Des Peuplier Est
- 2022-10-13 - Collision avec un véhicule stationné dans Lebourgneuf
- 2022-10-14 - 1ère alarme au 1574 Maufiles
- 2022-10-14 - 1ère alarme au 1849, 4e Avenue
- 2022-10-16 - Intervention rue De Verdun
- 2022-10-17 - Sauvetage GRIMP au 1445, rue du Grand-Tronc
- 2022-10-18 - 3e alarme au 3172 rue Dubé
- 2022-10-18 - Inter. matière dangereuses 1092 avenue Lapierre
- 2022-10-21 - Accident face au 1440, boul. Louis-IV
- 2022-10-22- 1ère alarme au 680, rue Raoul Jobin
- 2022-10-22 - Alarme incendie au 380, Ch. Ste-Foy
- 2022-10-23 - 1ère alarme au 3462 Maricourt
- 2022-10-24 - Incendie près du 11145 boulevard Valcartier
- 2022-10-25 - Feu de véhicule sur l'autoroute Félix-Leclerc
- 2022-10-26 - Alarme incendie au 2004, rue Louis-Jetté
- 2022-10-27 - 2e alarme au 2583 rue du Petit Village
- 2022-10-28 - 1ère alarme au 9 rue Caouette

Le Monument à la mémoire des pompiers de Québec morts en service vendalisé

Il y a une quinzaine, des stelles du Monument ont été vendalisées.



(Merci à Marcel Matte pour les photos)

Ce geste gratuit et déplorable est un affront à ces braves et héroïques pompiers qui ont sacrifié leur vie en tentant de sauver celle de leurs citoyens en combattant des incendies majeurs.

Non seulement, des graffitis ont été dessinés sur les stelles, mais la vitre de l'une d'elle fut cassée.

Touché profondément par ce manque total de respect et de reconnaissance, c'est un de nos braves pompiers qui, de son propre chef, a investi de son temps et du matériel pour nettoyer les dégâts.





Ce pompier a passé plus de deux heures à frotter les stelles afin de leur rendre leur aspect d'origine.

Merci pour votre dévouement.



Regard sur le passé (Garey Côté - Authentique Caserne)

Québec, le 07 Décembre 1965.

Les pompiers de Québec ont combattu un violent incendie dans un établissement commercial de St-Malo.

Il était 11h52, lorsqu'un appel téléphonique a été enregistré mentionnant une explosion et un incendie intense dans l'atelier du commerce L. E Cantin du 688 St-Vallier Ouest. Ce commerce fait la vente ainsi que la réparation de motocyclettes et de autos-neige.

Dès l'arrivée des pompiers de la caserne numéro 8, la situation est hors contrôle de sorte que les alarmes se succèdent rapidement et à 12h22 la troisième alarme était sonnée. Des pompiers ont subi des blessures mineures ou incommodés par la fumée. Ils ont reçu les soins requis par le Dr M. Armand Rioux et des secouristes de la Voiture de Secours. L'Aumônier, l'Abbé Paré était également sur place.

Les pompiers de 10 casernes étaient sous les ordres du Chef de la Brigade, M. J-B Voiselle qui était assisté du Chef-adjoint M. H. Auclair et de plusieurs autres officiers.



(Le Soleil, 08 Décembre 1965, page 17) Photos M. Yves Drolet



(Le Soleil, 08 Octobre 1966, page 17)

Photos M. Yves Drolet

Regard sur le passé (Garey Côté - Authentique Caserne)

Québec, le 07 Octobre 1966.

Un restaurant chinois, situé coin St-Germain et Ste-Thérèse, a été littéralement démantelé par une très violente explosion causé par une installation de chauffage au gaz propane.

Les pompiers ont secouru un passant qui a été enseveli sous un mur soufflé par l'explosion. Le restaurateur a été propulsé à travers la vitrine du restaurant. Il a subi de graves brûlures et de nombreuses fractures, Les deux hommes ont été transportés à l'hôpital St-Sacrement.

Une deuxième alarme a été sonnée pour le brasier qui a détruit en plus du restaurant, une maison ainsi qu'un garage. Le Chef de la Brigade, M. J-B Voiselle était en charge des opérations assisté du Chef de Division M. E. Langlois, du Chef-instructeur C. Mainguy, des Chefs de District J. L'Heureux et Adrien Pruneau, étaient également sur place le Chef mécanicien M. É. Guay ainsi que l'assistant-aumônier L'Abbé L. Paré.



Équipe de rédaction

Rédaction, composition et montage : Gerry Donnelly
Collaboration spéciale : Garey Côté (Authentique Caserne)

Sources et crédits photos indiqués en regard des articles.

Vous avez des idées pour des articles, des photos originales ou des commentaires à faire? Ne vous gênez pas. Vous pouvez communiquer par courriel à : gerard_donnelly@yahoo.com